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令和４年第１回臨時会の議決結果
３ページ

議会運営委員会・各常任委員会の構成
２ページ
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電話：0297-74-2141
メールアドレス：gikai@city.toride.ibaraki.jp
Web版ひびきは右の二次元コードから

第2回定例会の討論
議会改革度調査2024 全国13位！
石井めぐみ議員が議員辞職 など

２・３ページ

6月19日の定例会最終日に、岩澤議長から議長辞職願が、石井副議長から副議長辞職願がそれぞれ提出されました。

議長及び副議長の選挙を行い、投票の結果、山野井議員が議長に、小堤議員が副議長に就任しました。

新しい議長・副議長の氏名や今後の抱負などをご紹介します。

第2回定例会の議決結果
議員と市民の意見交換会を開催しました

４ページ

年齢 : ６３歳

会派 : 創和会

住所 : 上高井４４０－３

電話 : ７８－８２２９

年齢 : ５１歳

会派 : みらい

住所 : 白山２－１０－１１

電話 : ７２-２５７３

新 副 議 長

山野井 隆
や ま の い たかし

新 議 長

取手市議会だより 令和７年
７月１５日

No.２５６

開かれた議会から一歩進み、市

民にとって「頼もしい議会」を目
指します。

インフラの予防保全や地域経済の底上げに加え、防犯対

策、特に子どもたちの通学時の安全確保は喫緊の課題で

す。通学路の整備や見守りの仕組みづくりなど、安心して

暮らせるまちの実現に向けて、現場の声を政策に反映し、

実効性ある取り組みを進めてまいります。

有意義な研修を取り入れ、議員一人一人の知見を高め、

議会全体の力を底上げしてまいります。

今後も、分かりやすく無駄のない情報発信を心がけ、市民

の皆さまと共に歩む議会を築いてまいります。ご理解とご

協力をお願い申し上げます。

行政は、取手市の人口減少や

少子高齢化が急速に進む中、こ

どもまんなか社会の実現や各種福祉施策等を積極的に推

進しており、市議会においてもそれら推進事項の実現に向

けて鋭意取り組んでいるところです。

このようなことから、私は議長を補佐するとともに議長と議

員の間に立ち、皆さまの代表者である各議員の意見をまと

め、一致団結した議会、さらに躍動的な議会になるよう努め

てまいります。 議会と行政は、常に市民ニーズに耳を傾け、

同じ未来を向いて進むことが大切です。それは、皆さまの豊

かな生活向上、取手市の発展、住み続けるほど好きになる

まちづくりであり、各議員が精一杯活動できるよう、私は副

議長の職に尽力していく所存です。
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こ づ つ み

小堤 修
おさむ

「駅前のにぎわいの創出」について先進地視察
建設経済常任委員会が「駅前のにぎわいの創出」について調査するため、兵庫県明石市、新潟県長岡市、埼玉県さ
いたま市、群馬県太田市に、3～4名の委員をそれぞれ派遣しました。

取手市議会では、令和2年度から、従前の委員会全員による遠隔地
への先進地視察をやめて、委員会を代表した数名を派遣することによ
り、旅費の削減を図っています。
派遣された委員はタブレットを現地に持参し、Zoom（オンライン会議
アプリ）を使って、取手市役所や自宅にいる議員をオンラインでつなぎ
ます。これによって、派遣された委員以外の議員や取手市の関係部署
の職員が、オンラインで視察に参加することができます。ICTを活用する
ことで、経費を削減しつつ、今まで以上に多くの議員・職員が視察に参
加することができ、効果的・効率的に調査を実施することができました。

令和7年第2回定例会の議決結果

賛否の分かれたもの

「○」は賛成、「×」は反対、「欠」は欠席を表します。
議長（岩澤 信議員）は、可否同数のとき又は特別多数議決のとき以外は表決に加わりません。
なお、下記議案の採決時は岩澤議長の下で進行しました。
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会派 み･維･国：みらい･維新･国民の会
無ク：無会派クラブ
空白：会派に属していません全員賛成したもの

●市長提出議案（可決）特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正◇白山小学校長寿

命化改良工事（第4期）、永山中学校改修工事、旧取手第一中学校体育館耐震補強・大規模改修工事それぞれの請負

契約の締結◇学習者用タブレットパソコン等、蒸気回転釜、災害対応特殊救急自動車、消防ポンプ自動車、消防団

ポンプ自動車それぞれの取得◇令和7年度一般会計補正予算(第2号・第3号)

（承認）市税条例、都市計画税条例それぞれの一部改正の専決処分

●意見書案（可決）救急時の選定療養費徴収において、保育所、幼稚園、小中学校、高校、特別支援学校、福祉施設

での現状を把握するとともに運用について検証を行い、その情報を公開することを求める意見書

（◎が当選人）

●議長選挙 ◎山野井 隆…21票、 加増充子…3票 ●副議長選挙 ◎小堤 修…21票、 遠山智恵子…3票

（◎が当選人）

●茨城県南水道企業団議会議員の補欠選挙 ◎長塚美雪…19票、 本田和成…5票

議長・副議長の選挙結果

一部事務組合議会議員の選挙結果

令和7年5月10日（土曜日）、取手市役所議会棟（議場・大会議室）、藤代公民館、戸頭公民館、オンライン(Zoom)
を会場に、議員と市民の意見交換会を開催しました。当日は、32名の方々にご参加いただき、約2時間の間、活発
な意見交換が行われました。頂いたご意見については、各委員会で調査を実施し、市政に反映できるよう検討して
いきます。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

議員と市民の意見交換会を開催しました


